

El Dow Jones sufre la mayor caída en puntos de su historia

El principal índice de la Bolsa de Nueva York pierde 1.175 enteros, un 4,6%, por el temor a una rápida subida de los tipos de interés

SANDRO POZZI, Nueva York
Los mercados recibieron ayer la toma de posesión de Jerome Powell como presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos con un desplome histórico. El Dow Jones, el principal índice de la Bolsa de Nueva York, se hundió 1.175 enteros, el mayor descenso en puntos de su historia. La caída, que en algunos momentos lle-

gó al 6,1%, quedó finalmente en el 4,6%. El cambio de tendencia, que ya se vislumbró el pasado viernes con una bajada del 2,54%, llega con los mercados en niveles máximos tras un año de euforia. Los inversores temen que los sólidos datos de la economía lleven a la nueva autoridad monetaria a emprender una subida de los tipos más rápida de lo previsto. La

EVOLUCIÓN DEL DOW JONES
Puntos y variación en el día



volatilidad se apoderó de Wall Street hasta el punto de llevar al índice a sufrir durante los últimos compases de la sesión una caída de hasta 1.560 puntos, más del 6,1%. Esa pérdida en un día es la mayor de la historia. Ahora se impone el temor a que la Reserva Federal se vea forzada a subir los tipos de interés con más agresividad de lo anticipado. PÁGINA 35

Un predicador evangélico gana la primera vuelta en Costa Rica

Fabricio Alvarado logra el 25% de los votos frente al 21,6% del oficialista

ÁLVARO MURILLO, San José
El predicador evangélico Fabricio Alvarado ganó el domingo la primera vuelta de las elecciones presidenciales en Costa Rica. El candidato, de 43 años, se enfrentará en el balotaje con el oficialista Carlos Alvarado, del Partido de Acción Ciudadana (PAC). El diputado evangélico, que también ha sido reportero y cantante, logró el 25% de los votos frente a 21,6% del exministro. Ignorado en los debates y con apenas el 3% de apoyo en los primeros sondeos, sus planteamientos conservadores catapultaron al predicador. PÁGINA 5

PERFIL

Caído del cielo P5

El nuevo arzobispo mexicano abre su mandato apelando a la reconciliación

RICARDO DELLA COLETTA, México
El nuevo arzobispo primado de México, Carlos Aguiar Retes, tomó ayer posesión de su cargo en sustitución del controvertido Norberto Rivera, con 22 años en el puesto. El sacerdote recordó la injusticia, la iniquidad y la violencia que sufre México, pero destacó los "caminos de reconciliación" para superarlas. PÁGINA 7

ADEMÁS



Zona Maco arranca bajo la sombra del terremoto en México

Zona Maco, la feria mexicana de arte contemporáneo, se inaugura mañana con una polémica de fondo por no haber suspendido sus actividades tras el sismo, pero con su capacidad de influencia intacta tras 15 años de trabajo. P30

Los crímenes de los adoradores de Hitler y Charles Manson P8

El Louvre destina dos salas a obras robadas por los nazis P27



ECUADOR CIERRA EL PASO AL REGRESO DE CORREA. El referéndum celebrado el domingo en Ecuador suprimió la posibilidad de reelección indefinida, lo que hubiera permitido a Rafael Correa presentarse de nuevo. En la imagen, el expresidente ayer en Guayaquil. / M. PIN (EFE) PÁGINA 3

La desaparición y hallazgo de un joven en Ciudad de México aún deja muchas dudas

Las sombras del 'caso Marco Antonio'

ELIAS CAMHAJI, México
Marco Antonio Sánchez Flores, de 17 años, desapareció el pasado 23 de enero después de ser arrestado por policías al norte de Ciudad de México. Cinco días después, herido y desorientado, reapareció. Con este caso, México se mira en el espejo de sus peores problemas. Mientras algunos ponen el dedo en la falta de confian-

za hacia la policía, otros colocan la presión sobre el adolescente y su familia. Las respuestas contradictorias de familiares, su detención en circunstancias extrañas, el reconocimiento de la policía de que su captura fue ilegal... Las dudas llegan hasta el hospital donde el estudiante sigue internado, incapaz, por ahora, de articular una declaración. PÁGINA 6

